

DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

SESIÓN 12 DE ABRIL 2019.

Periodo Constitucional 2018 - 2021

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de Asistencia y declaración del quórum legal;
- II. Lectura y aprobación del orden del día y dispensa de la lectura de los documentos presentados;
- III. Informe de asuntos relativos a las dependencias;
- IV. Asuntos Varios:
- V. Clausura.

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA

Nombre	Cargo	Asistencia
C. Julio Cesar Márquez Lizárraga	Presidente	Presente
C. Verónica Guadalupe Domínguez Manzo	Vocal	Presente
C. Manuel Gutiérrez Muñoz	Vocal	Presente

Cas Harque.

Julio Hosto



DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

SESIÓN 12 DE ABRIL 2019.

Periodo Constitucional 2018 - 2021

Nombre	Cargo	Sentido de Voto
C. Julio Cesar Márquez Lizárraga	Presidente	A favor
C. Verónica Guadalupe Domínguez Manzo	Vocal	A favor
C. Manuel Gutiérrez Muñoz	Vocal	A favor

TERCER PUNTO. En lo referente al desahogo del tercer punto del orden del día; Informe de asuntos relativos a las dependencias, el presidente de Comisión, **C. Julio Cesar Márquez Lizárraga**, Manifiesta: que se cuenta con la presencia del director de Protección Civil y Bomberos el C. Agustín Corona Macías, así mismo dos de sus auxiliares por lo cual les damos la cordial bienvenida, de igual manera el Comisario de la Policía Preventiva, el C. Fidel Moreno Robledo, para los cuales pide a los presentes se les apruebe el uso de la voz, si están de acuerdo favor de levantar la mano.

ACTO SEGUIDO EL COMISARIO DE LA POLICIA PREVENTIVA, C. FIDEL MORENO ROBLEDO, Informa los resultados en materia de seguridad de nuestro municipio, así como las acciones en materia de prevención y proximidad realizadas hasta el momento de igual manera me permito externar las necesidades materiales como humanas que se requieren para eficientar el servicio prestado en esta corporación, empezamos con un estado de fuerza de siete unidades, teniendo 9 operativas, 4 motocicletas operativas y fuera de servicio tenemos 10 unidades siendo estas 7 pickups y 3 motocicletas, por lo cual solicitamos apoyo para su mantenimiento y correctivo necesario de las unidades que están fuera de servicio, ya que eso nos permitirá mayor presencia de la comisaria en la zona rural, reducir el tiempo de respuesta hacia la ciudadanía, contamos con un estado de fuerza de 171 elementos incluyendo los de vialidad, lo ideal sería contar con 40 elementos más, esto para prevenir despido de control y confianza, bajas voluntarias, incapacidades etc. Con estos 40 nuevos elementos se incrementaría la presencia de la comisaria en zona rural y colonias alejadas, a lo que se refiere en la participación del personal se tienen 44 elementos operativos de vialidad, 6 elementos de prevención social, en lo que vienen siendo a la atención del 911 tenemos una demora en atención de llamadas, esta queja de atención

Ces Marques

JUNEO (esc.)



DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

SESIÓN 12 DE ABRIL 2019.

Periodo Constitucional 2018 - 2021

ciudadana se debe a que se está trabajando solo con dos conmutadores y la demanda es de más de 500 reportes diarios en distintos municipios de la región, situación que resulta un problema del cual ya se está trabajando en ello, se ha solicitado una plática con los comisarios de los municipios de la zona Ciénega logrando una coordinación y una corresponsabilidad, para lo cual ha dicho municipio se le asignaron dos elementos periódicamente a cada municipio esto con el fin de duplicar al personal que atiende a los conmutadores existentes, solucionando así la problemática expuesta, haciendo más efectivo el servicio que brinda este centro de atención a las llamadas de emergencia, sobre el equipamiento de las instalaciones, unidad operativa, se requiere equipar la cocina y domitorios del personal operativo, ya que actualmente no cuentan con un espacio para consumir sus alimentos, además se carece de colchones y literas suficientes para el descanso de los elementos, por otro parte en lo que va del periodo de Enero, Marzo y Abril, se han recuperado dos motocicletas y 6 vehículos mismos que sean puesto a disposición de la autoridad correspondiente, así mismo en el mes de Enero se tuvieron 76 faltas administrativas y 9 del fuero común en febrero 70 faltas administrativas y 3 al fuero común, Marzo tuvimos 116 faltas administrativas de personas detenidas y tres fueron puestas a disposición al fuero común, en lo que va de Abril tenemos 31 faltas administrativas y una del fuero común, las faltas administrativas recurrentes son; alterar el orden público, agresión verbal, colonias de mayor reincidencia de faltas administrativas son; Col Torrecillas, Centro, Primavera, Lázaro Cárdenas, sobre el tema de Prevención Social se ha intervenido 28 escuelas en materia de anti bullying, profesores sensibilizados van 39, alumnos sensibilizados son 4707 alumnos de diferentes planteles y se ha repartido trípticos de vive sin bullying 375, del programa Alerta Amber, padres de familia sensibilizados, cartillas entregadas de Alerta Amber son 342 padres y cartillas entregadas 850, Programa de Vivencia sin Violencia, preescolares intervenidos 8, menores de edad sensibilizados 568, Programa de jóvenes en prevención, Centro de Educación Media intervenido 1, sensibilizados 508, Programa de Patrulla escolar tenemos una y padres de familia participantes, programa de vecinos en alerta tenemos 1 y se formó un Consejo de Vecinos Integral.

ENSEGUIDA EL DIRECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS, EL COMANDANTE AGUSTIN CORONA, Presenta informe sobre el incidente que se tuvo en el vertedero al Norte de la Ciudad en la zona rural San Juan Chico hay se vio la necesidad de más personal , solicitamos mas personal para estar en condiciones ahora que se nos viene el temporal de lluvias tener esa gente en caso de ser necesario, otra de las solicitudes del tiempo que estuvo trabajando en el vertedero se nos ofreció un pago de quincena extra la cual solicitamos que sea en efectivo con sobre de nómina para evitar que la reducción del impuesto sobre la renta recaiga en el mismo pago, otra de las necesidades es la homologación la hemos venido solicitando puesto que el nuevo que nos hacen favor de contratar viene ganando lo mismo que el que ya tiene 15 o 20 años entonces es una homologación de acuerdo a sus conocimientos a lo que él sabe hacer, esa es otra de las necesidades. Hablamos también de los equipos de protección personal que es el traje de bombero completo una gran necesidad que tenemos son con los equipos de comunicación los radios, en las faldas del cerro del chiquihuitillo tenemos el famoso repetidor ese repetidor nos ocasiona muchos problemas, mete mucho ruido, no hay filtraje, no hay señal y las antenas ya no están en condiciones, se requiere de un cambio completo en cuanto a radios bases y radios de comunicación móviles, otra gran necesidad que tenemos dado a la

John Cas Yargun 8.0/



DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

SESIÓN 12 DE ABRIL 2019.

Periodo Constitucional 2018 - 2021

inseguridad es la uniformación, desearíamos que no fuera de color azul, pues hay muchas confusiones nos confunden con policías y es ahí donde está el riesgo, quisiéramos si fuera autorizada la uniformación que fuera en otro tono, otro tipo de color, el personal tiene contemplado un color beige en pantalón el color de la camisa se buscaría lo importante es que haya una diferencia en la información de la policía municipal, a lo que refiere el temporal de lluvias ya está muy cercano por la información que tenemos va a ser copioso tenemos que estar alerta afortunada o desafortunadamente en este temporal que viene a hacer necesario tener al cien por ciento todos los equipos móviles, para esto nos están apoyando mucho con la reparación de los vehículos que por lo sinuoso del camino en cuanto al llegar al vertedero dejaron de funcionar varios y los están reparando, esto es parte de las necesidades, protección civil y bombeos siempre tiene necesidades esto por la cantidad de reportes la cantidad de asuntos e incendios y todo lo demás, porque nosotros no únicamente operamos en lo hospitalario sino un enjambre de abejas una jauría de perros y todo esto lo hacemos con gusto pues para eso estamos, de tal manera que si tenemos este tipo de necesidades prioritarias.

AL MOMENTO EL PRESIDENTE DE COMISIÓN, C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZÁRRAGA, Pregunta, ¿Elementos en total?

A LO QUE EL COMANDANTE DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS C. AGUSTIN CORONA, Refiere, en total operativos son 27 tres administrativos que los tres prácticamente están comisionados a la dependencia.

EL PRESIDENTE DE COMISIÓN, C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZÁRRAGA, Comenta que los trajes de Bomberos sería hacer la petición de los 27 equipos que por higiene deben ser personalizados,

EL COMANDANTE KEVIN DE PROTECCIÓN CIVIL, Comenta, incluso volviendo al tema del vertedero los trajes están contaminados completamente por eso solicitamos el cambio de equipo y atención médica un chequeo completo de todo el personal ya se le había comentado al Sr. Presidente, lo del personal para estar completos seria de 9 elementos por tres turnos, falta contratar mínimo 9 elementos para el temporal de lluvias, esperando contar con lo solicitado en la sesión anterior lo de las compuertas y se está solicitando un motor a diésel para ya no meter la bomba barqueña que sea un motor a diésel parecido al que se tiene en Uruguay y Paraguay peo seria por un cuarto de capacidad de esa para en estos casos la idea que se tiene en el Hoyo de la Primavera se inunda uno, dos o tres días, no toda la temporada como Uruguay y Paraguay, la idea es meter un motor de esos y subsanarlo con la pipa grande que se tiene para sacar el agua de lugar y la desahogas y la mandas clorar la misma pipa, y se le adapta una salida de agua que no sea con el mismo motor para no dañarlo y cualquier cosa que pueda chupar el agua del mismo que nada más sea una llave de paso, que lo avienta como tipo los vector al parecer ya la tienen nadamos seria la petición del motor, creo que ya se está dando es la idea que se tiene para este temporal de lluvias y no simplemente en el Hoyo este año se nos inundó Riveras que nunca se había inundado o a lo mejor tenía muchísimo sin inundarse, con ese tipo de situaciones se mete el motor a la casas e inmediatamente les eliminas el problema.

D Marques S.

Julio Cer



DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

SESIÓN 12 DE ABRIL 2019.

Periodo Constitucional 2018 - 2021

ACTO SEGUIDO EL COMANDANTE DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS, AGUSTIN CORONA, Comenta que de hecho para poder en su momento aplicar si fuera necesario a las reglas de operación del Fondeen ya se van a correr los oficios de colaboración a las diferentes dependencias porque tenemos que tener un previo bien realizado en cuanto a limpieza a las bocas de tormenta, drenajes, canales, y evidenciarlo para en su momento fuera necesario nos apegamos a las reglas de operación del Fondeen.

EL PRESIDENTE DE COMISIÓN, C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZÁRRAGA, Comenta si nosotros no cumplimos con esto, no tenemos el derecho ni siquiera de poder solicitar apoyo, viene siendo lo mismo con Seguridad Pública y Fortaseg, hay que apegarse a las reglas, inclusive ya se va a empezar a trabajar con las dragas empezar a limpiar parte de lo que corresponde a los canales.

EL COMANDANTE KEVIN DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS, Retomando el tema de la uniformación no tenemos uniformes de hecho los uniformes que se han tenido son adquisiciones que se han hecho por pate de las ciudades hermanas, nunca se nos ha entregado un uniforme nuevo de manera que no se puede exigir a los elementos que vayan presentables, si no se les provee del mismo, la uniformación habla de la presentación del personal no puedes llegar con una mala imagen con un paciente, sucede lo mismo con la radiocomunicación si es urgente porque nos desplazamos y silos radios están en mal estado quedas incomunicado.

EL PRESIDENTE DE COMISIÓN, C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZÁRRAGA, Señala que se va hacer un listado avalado por las comisiones de la sesión para presentarlo, sabemos de antemano que estas dependencias son vitales para el buen funcionamiento de la ciudad y de cualquier municipio.

LA VOCAL SINDICO VERONICA GUADALUPE DOMINGUEZ MANZO, Felicita el trabajo de ambas direcciones, señala que son trabajos un tanto pesados y se reconoce la gran labor que han desempañado estas dependencias, se sabe que tiene más personal a su cargo y es el resultado de un buen equipo de trabajo, hablando del informe que presenta Seguridad Pública, se sabe que es un área un tanto compleja en donde actualmente la gente no confía en las autoridades, entonces el hecho de que se esté trabajando en contra de esta imagen y buscando el hecho de que la gente sienta la confianza en su gobierno, en sus representantes es un tanto difícil, sin embargo se está trabajando de buena manera, los números aquí lo demuestran tal es el hecho de todos los programas de prevención en los que se están trabajando es muy bueno, Con el tema de Protección Civil reconocer la gran. labor que vienen desempeñando es admirable y en esta ocasión el trabajo que les toco llevar a cabo en el área de vertedero 17 días trabajando las 24 horas en las condiciones que trabajaron sabiendo que desafortunadamente no cuentan con el mejor material y aun así se llegó a la encomienda asignada, se espera que esta retribución se les pueda hacer como li solicitan que este no se vea afectado en la reducción del ISR se hará la gestión la cual puede resultar complicada ya que esta tendría que justificarse a un así se llevara a cabo la gestión correspondiente de tal manera que su pago salga libre de citado impuesto, agradece y felicita el trabajo de ambas direcciones.

Ces Hardre S. D



DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

SESIÓN 12 DE ABRIL 2019.

Periodo Constitucional 2018 - 2021

EL COMANDANTE KEVIN DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS, Hace mención que se está llevando a cabo rondines cada tres horas esto por las contingencias suscitadas en el municipio, en relación a las quemas (incendios) que no son reportadas, refiere que se está trabajando en conjunto con reglamentos, medio ambiente y ecología y atender este tipo de servicios, por otro lado comenta que esta próximo el periodo vacacional inicia esta semana, ya se cuenta con la operatividad que se llevará a cabo, se van a implementar los recorridos en puntos donde se hace la afluencia masiva de personas que son las albercas , los balnearios en la misma ciudad, la presa la Huaracha y la presa la grulla, dela misma manera son cada tres horas los recorridos, incluyendo lo que se lleva cada año la prevención en el nodo vial, quedando algunos fijos y otros en recorridos.

EL VOCAL REGIDOR, MANUEL GUTIERREZ MUÑOZ, Comenta sobre el equipo que mencionaban de Stone Park, que había más equipo y lo podían trasladar, el hecho de que llegara a la frontera y de ahí pasara a este lado, hay personas que pueden traérselo en contenedores.

Al MOMENTO EL COMANDANTE KEVIN DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS, Comenta que ya se buscaban alternativas para el traslado del equipo, para beneficio de la dependencia, según la fecha se contempla arrimarlos a la frontera y con apoyo de Chavoya y sus mudanzas no tendría costo.

A LO QUE EL COMANDANTE DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS C. AGUSTIN CORONA, señala que la complejidad en cuestiones aduanales a veces del lado mexicano es donde más trabas se nos pone, a un presentando documentos de donación y aceptación de todo lo que se trae a un así se tienen que contratar un agente aduanal para hacer esa vista de paso.

LA VOCAL SINDICO VERONICA GUADALUPE DOMINGUEZ MANZO, Refiere, efectivamente toda vez que hablamos de donaciones se requiere que toda documentación este en regla.

EL VOCAL REGIDOR, MANUEL GUTIERREZ MUÑOZ, Felicita a las dependencias por la gran labor que vienen haciendo así mismo refiere que verán la manera para poderlos apoyar en la solicitud de sus atribuciones económicas, de igual manera gestionar una valoración médica con especialistas.

EL COMANDANTE KEVIN DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS, Agradece el reconocimiento así mismo sugiere que pudieran darse un tiempo para reconocer al personal las labores que llevaron a cabo.

A LO QUE EL PRESIDENTE DE COMISIÓN, C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZÁRRAGA, Comenta que se darán una vuelta a la dependencia para platicar con ellos para que sepan de antemano que el esfuerzo que ellos realizan es para beneficio de más de 100,000 habitantes.

CUARTO PUNTO ASUNTOS VARIOS: El presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil y Bomberos, **C. Julio Cesar Márquez Lizárraga**, pregunto a los regidores

Les Harque

10/10



DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

SESIÓN 12 DE ABRIL 2019.

Periodo Constitucional 2018 - 2021

vocales presentes que si no había algún otro punto p	para comentar dentro de la sesión,	a lo
que respondieron que no		

QUINTO PUNTO CLAUSURA. No habiendo más participaciones de los miembros de la Comisión ni más asuntos que tratar, el presidente de Comisión, C. Julio Cesar Márquez Lizárraga, concluyó la SESIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL del H. Ayuntamiento Constitucional de Ocotlán, Jalisco, 2018-2021, siendo las 14:55 catorce horas con cincuenta y cinco minutos del día 12 Doce de Abril del año 2019 dos mil diecinueve.

Nombre	Firma
C. Julio Cesar Márquez Lizárraga Presidente	Julio Ces Margue à
C. Manuel Gutiérrez Muñoz Vocal	
C. Verónica Guadalupe Domínguez Manzo Vocal	